
 

Alexander Kolbow   
Fraktionsvorsitzender                                                                                   
 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg         
 
 
 

Würzburg, 22.01.2020 
 
 

Betrifft: Nutzung des Ratsinformationssystems 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Stadtratsfraktion hat mit Antrag vom 12.07.2008 die Einführung eines 
modernen Ratsinformationssystems gefordert. 
 
Ab Beginn dieser Wahlperiode, im Mai 2014, stand das System den Mitgliedern des 
Stadtrates und den  MitarbeiterInnen in den Fraktionsgeschäftsstellen zur Verfügung. 
 
In diesem Zusammenhang  bitte ich Sie, in der nächsten Stadtratssitzung am  

13.02.2020 die nachfolgende schriftliche Anfrage zu beantworten: 
 

1. Wie viele Mitglieder des Stadtrates nutzen das Ratsinformationssystem? 
 

2. Wie viel Papier wurde in den vergangen 6 Jahren hierdurch eingespart? 
 

3. Wie viel Porto wurde in den vergangen 6 Jahren hierdurch eingespart? 
 

4. Wie viele Personen nutzen jährlich den damit verbundenen Onlinezugriff auf das 
Bürgerinformationssystem (Zugriffzahlen)? 
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